

Le cours d'instructions destiné aux étudiants inscrits dans les différentes facultés, que nous annonçons la semaine dernière, a aussi été inauguré par M. Lecoq, doyen de la faculté de théologie et directeur du Grand Séminaire.

Le nombre des universitaires présents s'élevait à quatre cents environ, c'est d'un bon augure.

*A Sainte Brigide.* — Le même jour, trois démonstrations religieuses donnaient un grand air de fête à la paroisse de Sainte-Brigide.

Dans l'avant-midi, Mgr l'archevêque voulut bien honorer de sa présence les offices célébrés à l'occasion de l'heureux achèvement des travaux de restauration de l'église.

À la grand'messe chantée par M. Larue, P. S. S., assisté de MM. les abbés Ferland et Picard, M. le chanoine Bruchési, chargé du sermon de circonstance, développa le texte suivant :

*Domus perfecta est in omni opere suo et in universis utensilibus suis.* La maison fut achevée avec tous ses ouvrages et tout ce qui devait y servir. (3e Livre des Rois, VI, 38).

Le soir, il y eut nouvel office, auquel avaient été convoquées les différentes Cours de la C. M. B. A. C'est M. l'abbé Larocque qui a donné l'instruction, remplie de fortes pensées et de considérations pratiques très intéressantes et très utiles. La cérémonie s'est terminée par le salut solennel du T. S. Sacrement.

Auparavant, une adresse avait été présentée à Monseigneur par l'un des officiers de la C. M. B. A.

Dans sa réponse, l'archevêque a félicité l'Association de ses œuvres de charité et de l'esprit de foi et de religion qui doit distinguer chacun de ses membres.

Pendant ces deux offices, le chœur de l'église exécuta avec un brillant succès les meilleurs morceaux de son répertoire.

Vers cinq heures une réception intime avait été faite à Mgr l'archevêque par les chers Frères et les élèves de la superbe école dont la paroisse de Sainte-Brigide vient d'être dotée, grâce à la générosité des fidèles, au zèle et au dévouement du curé et de MM. les marguilliers.

Nous aimons à le dire ici, l'édifice scolaire est l'un des plus riches, des plus commodes et des plus complets que nous ayons vus.

Aussi, nous n'avons pas été surpris de la joie profonde qui rayonnait sur la figure des centaines d'enfants groupés dans la grande salle de récréation, non plus que de l'accent sincère et de la fierté avec lesquels l'un d'entre eux, exprimait, au nom de tous, ses remerciements à ceux qui ont pu conduire à bonne fin une entreprise aussi difficile.

Mgr l'archevêque a profité de l'occasion pour donner aux élèves quelques sages conseils et pour bénir l'école.